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◆会長挨拶 

（藤本和久会長） 
皆さん、こんばんは。 

先週は観月会で楽しい

ひと時を過ごせたと思

います。 

9月22日からは最高気

温が 30℃を下回り、や

っと秋らしくなってき

ました。 

9月 23日の土曜日には、白山市松任美術展の開場式と表彰式

に行ってきました。展示品はそれぞれに素晴らしい作品だっ

たので、感動しました。10月 1日迄市民工房うるわしの 1、2

階で行っているので、皆さんも行かれてはどうでしょうか。 

昨日歴代会長会があり、白山石川 RCの今後についてパスト会

長と色々な意見をいただきありがとうございました。 

先週も話しましたが、明日は中秋の名月と満月が同じ日とな

り、天気予報は晴れとなっていますので、きれいなお月様が見

れると思います。尚、次の中秋の名月と満月が同じ日になるの

は 7年後だそうです。 

本日の卓話は、エステックホールディングス(株)代表者取締

役社長で金沢香林坊 RCの武部様に「不動産投資で見える賢人

の嗜み」の演題で、卓話をしていただきます。後程宜しくお願

いします。 

それでは本日も、宜しくお願いします。 

 

 

 

 

 

◆お客様と米山記念奨学生・交換留学生の紹介 
・エステックホールディングス株式会社 

代表取締役社長 武部 勝（たけべ まさる）様 

（金沢香林坊ロータリークラブ） 

・2023-24年度受入交換留学生 ローワン・レイドロゥさん 

 

 

 

 
◆幹事報告 
（本島大昌幹事） 
2019 学年度ディ

リラバ・ボリド

ンさんからメッ

セージをいただ

きました。 

 

 

 

 

白山石川ロータリークラブの皆様 

 

こんにちは。お久しぶりです。 

2019学年度米山記念奨学生のディリラバ・ボリドンです。 

夏の厳しい暑さが終わりを迎え、徐々に秋らしさが深まり、朝

の空気に爽秋の気配が感じられる頃となりました。皆様、お元

気でしょうか。 

私もいつもと変わらず元気で自分の仕事を全力で頑張ってい

ます。いくつか良いことがあったので、この機会を通じて報告

したいと思います。 

今年 11 月から金沢大学ナノ生命科学研究所で特任助教とし

て採用されるようになりました。これまでの頑張ってやって

きた仕事がいい結果につながりました。 

また、10 月 24、25 日は北海道学会に出席し、自分の研究結

果を発表することになりました。そのため、非常に残念です

が、今年の地区大会の日程と重なり、参加することはできませ

ん。 

そして、金沢大学ナノ生命科学研究所で、若手研究員や学生た

ちが申請し、8 人しか参加することできないドイツ国際学会

に、私の研究テーマが選ばれ、11月上旬にドイツに行くこと

になりました。もちろん、往復航空券やドイツでの支出を研究

所が払ってくれることになります。 

最近私に起こった良いことを以上報告いたしました。 

これからもまたいいことがありましたら、報告いたします。 

これからもどうぞよろしくお願いします。 

 

ディリラバ・ボリドン 

2023.9.10 



◆プログラム  

演題 

『不動産投資で見える賢人の嗜み』 
講師 

エステックホールディングス株式会社     
代表取締役社長 武部 勝 氏 
 

 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆出席報告 

(織田 一彦 出席副委員長)  

● 出席率：66.66％    

● 出席者：39名 /25

名 

● 出席補填：1名 

● 出席免除者：0名 

● メーキャップ：9名 

 

 

・9/25 河北南 RC：西川 隆司 奨学生卓話同行 

・9/25 炉辺会合第 3班  

小路 昌弘 

髙松 喜与志 

多田 茂 

西田 直樹 

織田 一彦 

小野島 寛和  

藤本 和久（オブザーバー） 

・9/26 金沢南 RC：西川 隆司 奨学生卓話同行 

 

◆ニコニコＢＯＸの発表 
 (横川 賢悟ニコニコボックス委員長)  
藤本 和久 会長 

エステックホール

ディングス株式会

社代表取締役社長 

武部勝様、本日は

お忙しいところ卓

話していただきあ

りがとうございま

した。 

昨日は歴代会長会があり、出席していただいたパスト会長の

皆様ありがとうございました。 

本島 大昌 幹事 

武部様、卓話ありがとうございます。 

皆様、出席ありがとうございます。 

木戸 正裕 

武部社長、本日は大変お忙しい所、卓話をしていただきあり

がとうございました！ 

野澤 誠治 

エステックホールディングス株式会社武部社長様、本日は卓

話ありがとうございます。 

織田 一彦 

武部社長、ようこそ白山石川ロータリークラブへ。中学以来

の再会ですね。元気そうでお金持ちそうな顔してて良かった

です。 

小路 昌弘 

炉辺会合第 3班の皆様、先日はご参加ありがとうございまし

た。楽しく有意義な会となりました。 

本日合計 6,000円   今年度累計 171,000円 


